

GR
am 19.05.20
öffentlich
Datum: 05.05.20

Anlage:

Mitteilungsvorlage

Information über die Aufnahme des Kornhauses in ein Forschungsprojekt

Das Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg teilte mit, dass das Kornhaus in Engen als eines von zwei für Baden-Württemberg gemeldeten historischen Gebäuden in das bundesweite Forschungsprojekt „Entwicklungsperspektiven für historische Schlüsselgebäude“ aufgenommen wurde. Insgesamt werden bundesweit nur sechs Modellprojekte aufgenommen.

Das Forschungsvorhaben untersucht den kommunalen Umgang mit historisch wertvollen Schlüsselgebäuden in Quartieren der Städtebauförderung, die unter dringlichem Handlungsbedarf stehen. Vor Ort zu erstellende Machbarkeitsstudien sollen städtebauliche und nutzungsbezogene Handlungsperspektiven schaffen. In Zusammenarbeit mit den Ländern und Experten wählt das Forschungsteam die Modellprojekte aus und begleitet sie wissenschaftlich. Ziel ist es, praktische Erkenntnisse mit einer hohen Übertragbarkeit auf andere historische Schlüsselgebäude zu gewinnen.

Damit hat Engen eine große Chance erhalten, für das Kornhaus weitere Entwicklungsperspektiven aufgezeigt zu bekommen.